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Tagesordnungspunkt: 
Antrag auf einen Kunstrasenplatz vom Sportverein Fortuna Schapdetten vom 13.03.2019. 
 

Beschlussvorschlag: 
Eine Finanzierung bzw. Zuschussgewährung für die Errichtung eines Kunstrasenplatzes aus 
dem im Jahr 2018 beschlossenen Sportstättenbudget scheidet aus. 

Die Maßnahme wird auf die Priorisierungsliste anstehender Investitionen aufgenommen. 

 

Finanzielle Auswirkungen: 

Angaben sind vom Sportverein diesbezüglich nicht gemacht worden (Kunstrasenprojekt 

Arminia Appelhülsen: Ratsbeschluss über 500 T€; Kunstrasenprojekt Borussia Darup: 

geschätzt 600 T€). 

 

Beratungsfolge: 
  

Gremium Sitzungstermin  Behandlung 

Ausschuss für Gemeindeentwicklung, 
Umwelt und Ordnungswesen 

14.05.2019 öffentlich 

Beratungsergebnis 

einstimmig ja nein enthalten 

    

Rat 28.05.2019 öffentlich 

Beratungsergebnis 

einstimmig ja nein enthalten 
    

 
 
gez. Block  

öffentliche 

Beschlussvorlage 

Vorlagen-Nr. 053/2019 

 

Produktbereich/Betriebszweig: 
08 Sportförderung 
Datum: 
18.04.2019 G e m e i n d e  N o t t u l n  

Die Bürgermeisterin 
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Sachverhalt: 
Mit Schreiben vom 13.03.2019 beantragt der 2. Vorsitzende von SV Fortuna Schapdetten die 
Errichtung eines Kunstrasenplatzes auf dem derzeitigen Tennenplatz des Sportplatzes an der 
Schenkingstraße.  
 
Hinweise der Verwaltung: 
Im Rahmen des Sportstättenkonzeptes wurde der Umbau des Aschenplatzes in einen 
Kunstrasenplatz in Schapdetten bereits gelistet. In der Gesamtliste der vier großen 
Mehrspartenvereine ist der Kunstrasenplatz für Schapdetten mit der Priorität 3 ausgewiesen. 
 
Für die Umsetzung des Sportstättenkonzeptes wurde im Haushaltsjahr 2018 eine investives 
Budget von 1,2 Mio. € zur Verfügung gestellt. Aus diesem Budget sind laut Ratsbeschlüssen 
ein Zuschuss an Fortuna Schapdetten für die Errichtung des Bogensportplatzes (23 T€) sowie 
ein Zuschuss für Arminia Appelhülsen für die Umwandlung eines Tennenplatzes in einen 
Kunstrasenplatz (500 T€ sowie 50 T€ mit Sperrvermerk) beschlossen worden. Als weitere 
Maßnahme aus dem Sportstättenbudget steht die grundlegende Sanierung des alten 
Kunstrasenplatzes in Nottuln auf der Agenda. Entsprechende Gespräche zwecks konkreter 
Antragsstellung durch Grün-Weiß Nottuln sind mit der Verwaltung bereits aufgenommen 
worden. 
 
Der Antrag des Sportvereines wird – wie bereits ein entsprechender Antrag von S.V. Borussia 
Darup (VL 015/2019) – mit auf die Priorisierungsliste anstehender gemeindlicher 
Investitionen aufgenommen.  
 

 

 
 

Anlagen: 

Antrag von SV Fortuna Schapdetten vom 13.03.2019 

 
 
 
Verfasst:  
gez. Block, Doris   
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